

Cinco normas obligatorias para participar en la bajada de las antorchas de Bolón

29/12/2015



Hacer un curso para subir a Bolón, 100 antorcheros como máximo y cerrar la senda al público son algunos de los requisitos que ha pedido la Conselleria para recuperar la tradición de la bajada de antorchas del monte Bolón durante la noche de Reyes por lo cual el Ayuntamiento de Elda ha realizado algunos cambios y tomará medidas de seguridad extraordinarias.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado cuáles serán las novedades que han logrado la vuelta de las antorchas, pues solo falta que mañana durante el pleno se aprueben una serie de modificaciones del Plan de Quemas. Se deberán seguir unas pautas para que el acto

sea seguro y no haya riesgo de incendio. Alfaro ha recalcado que la tradición eldense es el ver bajar las antorchas, no subir y bajar con ellas.

Estas son las nuevas normas de seguridad:

1- El número máximo de antorcheros será 100

No habrá más de 100 antorchas en la senda de Bolón, pues desde la Dirección General de Prevención de Incendios Forestales de la Generalitat Valenciana han aprobado la vuelta de la tradición pero controlando el

acceso al monte. Se elegirán a las personas que tendrán el privilegio de continuar esta tradición mediante un sorteo público que se llevará a cabo el lunes 4 de enero en el salón de plenos del Ayuntamiento de Elda. El único requisito es ser residente en Elda y mayor de edad, con las condiciones físicas y el equipamiento adecuado.

Todas aquellas personas que deseen acceder al sorteo podrán inscribirse a través de la página web del Ayuntamiento de Elda. Pues se habilitará un portal el próximo miércoles 30 de diciembre que estará disponible hasta el 3 de enero.

2- La senda de los Reyes Magos se cerrará

El Ayuntamiento de Elda cerrará la subida de la Senda de Reyes a partir de las 16 horas para vaciar el camino para la bajada de las antorchas. Toda aquella persona que desee subir al monte podrá hacerlo por el resto de rutas. Por otro lado, a partir de las 17:30 horas, y hasta que bajen los antorchistas, también se cerrará la bajada. La ruta se volverá a abrir una vez concluya la comitiva de antorchas.



3- Los ganadores del sorteo asistirán a una reunión obligatoria

El Ayuntamiento de Elda realizará el lunes 4 de enero a las 20:30 horas una reunión a la que obligatoriamente deberán asistir aquellas personas que hayan sido seleccionadas (así como los cerca de 20 eldenses suplentes) para conocer las medidas que deben seguir durante la actividad. Los elegidos deberán seguir unas normas de vestuario y calzado.

4- Se cancelará si hay alerta de seguridad dos

Si el nivel de seguridad climatológico es "dos" el próximo martes día 5 de enero no se podrá hacer la bajada de antorchas, pues esto significaría que existe riesgo de incendio y no se podría encender ningún tipo de fuego por el peligro que esto supondría.

5- Más agentes de seguridad

El refuerzo de la seguridad en la actividad será patente no solo durante el recorrido sino también en la cima de Bolón. Por un lado, dos miembros de la Policía Local se encargarán de abrir y cerrar el recorrido, mientras que diversos agentes de seguridad acompañarán a las personas durante el mismo. En la cima también se contará con bomberos, Protección Civil y agentes forestales que vigilarán que no haya ningún problema.

Cabe remarcar que todos los ciudadanos que lo deseen podrán disfrutar del día en Bolón junto a sus familiares y amigos pues solo se verá afectada la ruta de los Reyes durante cerca de dos horas.



